

LOCAL | Actos

El III Mercado Medieval tendrá una reducción del 93 por ciento en su presupuesto

Se celebra del 27 al 29 de abril en la plaza del Llano y los aledaños del Castillo y la parroquia de la Asunción

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 21 de abril de 2012 - 13:27



A

El concejal de Turismo, Juan Ramón Valdivia, ha presentado este viernes lo que será la próxima edición del Mercado Medieval, que este año presentará importantes novedades con respecto a anteriores citas.

La actividad se engloba en el Plan de Centro Activo, para dinamizar el comercio de la localidad, y se celebrará del 27 al 29 de abril, ocupando la Plaza del llano y los aledaños del Castillo y la parroquia de la

En lo que respecta a esta edición y como apuntó Valdivia, se han realizado distintas consultas con cinco

empresas para que aportaran ofertas, siendo finalmente la jienense SLA Producciones la que presentó la mejor propuesta, añadiendo el edil de Turismo en este sentido, que la misma cuenta con una contrastada experiencia en este tipo de actividades, que ha desarrollado en distintas poblaciones de Jaén, Córdoba o Granada.

Asimismo, Valdivia indicó que la elección de esta empresa ha supuesto una reducción considerable en el presupuesto del mercado, pasando de los 13.108 euros de la pasada edición, a los 884 de la presente, con una reducción del 93 por ciento, donde se contempla un gasto que ronda los 500 euros para la realización de un espectáculo de cetrería.

La inauguración del mercado tendrá lugar el viernes 27 de abril a las cinco de la tarde, contando con un campamento medieval, un espectáculo de cetrería, tiro con arco, centacuentos, ludoteca infantil, luchas medievales o espectáculos con fuego, entre otras actividades, estando prevista su clausura para las 20:30 horas del domingo, estando dirigidas estas actividades a todos los segmentos de la población.

Asimismo el mercado contará con numerosos stands de todo tipo de artesanía o comida tradicional, estando igualmente presentes varios artesanos locales, reubicándose los stands de bares y comida en la zona de la pérgola de la Plaza del Llano, siendo una actividad que en sus dos anteriores ediciones han contado con una buena acogida por parte de los prieguenses.